

## 【大学間連携】

大学同士で特定のテーマを共有し、教育・研究を連携しながら推進していくことは、多くの大学で取り組まれています。自大学のみならず、連携している大学、ひいてはわが国大学全体の教育力・研究力の向上につながります。今後大学間の連携は、ますます重要性を増していくでしょう。本学では、研究者や大学院生がこのような取り組みに積極的に参加できるよう、支援・配慮をしています。

本学が取り組んでいる教育研究に関する大学間連携プロジェクトは次のとおりです。

(1) 文部科学省がんプロフェッショナル養成基盤推進プラン

「高度がん医療開発を先導する専門家の養成」

本学の参加期間 平成 24 年度～28 年度

参加校 本学を含め 10 大学 15 研究科

本学大学院に口腔がん専門医養成コースを設置しています。

(2) 文部科学省課題解決型高度医療人材養成プログラム

「健康長寿を育む医学教育コンソーシアム」

本学の参加期間 平成 26 年度～30 年度

参加校 本学を含め 5 大学

(3) 私立大学等経常費補助金特別補助「大学間連携等による共同研究」

平成 28 年度、本学は次のテーマで他大学と共同研究を進め、補助金申請の上交付を受けました。

1) 共同研究テーマ「口腔疾患病因の分子生物学的解明」

4 大学等と連携

2) // 「顎顔面領域での新たな治療戦略の開発」

6 大学等と連携

平成 29 年度も、新たな 2 つのテーマで、他大学等 11 機関と共同研究を行い、「大学間連携等による共同研究」へ申請する予定です。